

Mit Jänner 1992 wurde die Zivildienstkommission abgeschafft, der Zivildienst auf 10 Monate verlängert. Infolgedessen stieg die Zahl der Antragsteller stark an; die Zivildienstberatung wurde von deutlich mehr Personen aufgesucht. (allgem. Info, Antrag, Zeit, Stellen, Aufschub, Bezahlung,...)

Ein Punkt neben der Information, der Materialdurchsicht und dem Kontakt zum Innenministerium war das Engagement zur Schaffung eines einjährigen "Auslandszivildienstes" (Projekt Gedenkdienst - Innsbruck, s. letztes TU-Info). Schon in diesem Jahr war es für einige Männer möglich, ihren Dienst in ehemaligen Konzentrationslagern zu leisten. Es gibt Pläne für einen Friedensdienst in verschiedenen Organisationen in Rumänien, Slowenien oder Kroatien.

